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お読みください！

私たちは持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。
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京都府立大学生協

新入生歓迎会
取り組み概要

日時：2022年4月3日(日)
9:00～12:00(午前)、14:00～17:00(午後)
場所：京都府立大学 学内外
参加者数や組合員の反応：午前・午後合
わせて400人以上の参加がありました。

POINT.1

京都府立大学生協は、学生委員会の人数が少ない中で活動
をしています。これまでに行われた企画では、生協の職員さ
んと協力して行うことが多かったですが、今回のこの取り組
みでは、在学生である先輩学生にGLを募り、協力してもらう
ことで企画を作り上げていました。4月に行われたこの企画
ですが、在学生へのGL募集のアプローチは1月から行われて
おり、計画的に進めることができていました。早い段階から
準備を行っていたこともあり、当日は60人以上の在学生に集
まってもらうことができました！

在学生との協力で作りあげた企画！

POINT.2

学生委員会のメンバーは、どのような流れで企画を行うか
把握していますが、在学生のGLさんにもこれらを把握しても
らうために、GLに対する事前研修会を2回に分けて行ってい
ました。ここで当日の流れなどを伝えられたことで、当日は
学生委員からの指示がなくても受付の補助に回ってくださっ
たり、誘導を行ってくれたり、と学生委員会・在学生ともに
新入生を迎え入れる気持ちが整っていました！

背景や概要：入学前に同じ学部・学科での
繋がりを作るために行われました。在学生
とも協力し、学内外を歩きながら交流した
り、ゲームを通して仲を深める企画となっ
ていました。

ご質問や[ K’s NEWS ]で紹介したい
活動があれば、ご連絡ください！
ブロック学生事務局 [ 柿平 聖矢 ] 

Kakihira.Seiya@univ.coop

POINT.2

当日は体育館に残ってゲームを行う班と、学内外を歩きながら交流
する班の2グループに分かれて企画を進めていました。学内外を回る
班では、大学の施設や先輩がおすすめするお店を紹介しながら歩き、
班内で交流していました。同じ学科同士で班構成をしていたので、入
学後のコミュニティ形成にも繋げることができていました。入学して
からの参加者の姿を見据えて、それを企画に繋げているのが素敵です
ね！

入学後を見据えた交流内容
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